

Défi n°2

Fiche action n°1

M. loyal un ami qui vous veut du bien...

Défi n°2 - Fiche action n°1

Pourquoi c'est important ?

Dans une société de plus en plus numérique et connectée, on ne s'est jamais senti autant isolé, on n'a jamais eu autant besoin de quelqu'un à qui parler, quelqu'un pour dire ce qui se passe dans la commune, les bonnes et les mauvaises nouvelles. C'est une manière de répondre à l'isolement que ressentent certaines personnes, au sentiment de ne plus faire partie d'un monde commun.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ La mairie embauche son M. Loyal qui a pour mission de discuter avec les gens, de faire le tour des hameaux, de prendre le pouls du territoire, de colporter les bonnes et les mauvaises nouvelles

→ Lancer une résidence artistique pour imaginer de façon participative qui serait ce M. Loyal, comment il s'habille, comment on le reconnaît, comment il se déplace, comment il se présente aux gens. Les artistes vont ouvrir les imaginaires et projeter un personnage solaire !

Défi n°2 - Fiche action n°1

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Babelville

En 2016, L'Agence nationale de psychanalyse urbaine (ANPU) est invitée en résidence artistique à Belleville (Paris). Après avoir couché le quartier sur le divan, ils ont imaginé quelques solutions pour résoudre leurs névrose (jeux dans le quartier, marquages au sol...).



Pour faire perdurer leur action réparatrice, ils ont proposé à la mairie du 11ème arrondissement d'engager le Colporteur des bonnes nouvelles.

